LES PERLES DE SAGESSE DE SAÏ Épisode 39 - D

SWAMI SE PRECIPITE AU SECOURS DE SES FIDELES le 17 janvier, 2023

Om Srî Saï Râm Podcast du Dimanche à Prashanti

Soyez tous les bienvenus au Podcast du dimanche.

Lorsque nous sommes frappés par des calamités, Bhagavân Baba prend soin de nous, même plus attentivement que le ferait un proche parent. C'est pourquoi pour tous Ses fidèles II est l'*âpadbandhâva* – l'Ami dans l'infortune. Ce terme exprime une relation plus étroite qu'entre proches parents. Ceux qui ont une foi totale en Dieu s'abandonnent entièrement à Lui. En fonction du karma passé, certains doivent subir des calamités, mais à ce moment-là, le Divin se précipite à leur secours.

Voici une histoire qui illustre bien ceci. Un fidèle de Swami, appelé Kulkarni, vivait à Bangalore. En juillet 1964, tandis qu'il faisait une *puja* dans sa chambre de prières, il eut un vertige et tomba évanoui. À ce moment-là, Mme Kulkarni se trouvait dans la maison avec une domestique. Celle-ci se précipita chez le voisin, M. Risbud, pour l'informer de l'incident. M. Rishud et un autre voisin accoururent chez Mme Kulkarni et virent son mari allongé sur le sol. Ils le soulevèrent et le couchèrent sur un lit. Tandis qu'ils le faisaient, ils constatèrent que le côté gauche du corps était paralysé.

M. Risbud courut appeler le médecin. Lorsqu'il revint en compagnie du docteur, il vit Mme Kulkarni assise dans la chambre de prières. Elle était très sereine et concentrée sur ses prières. Tout-à-coup tout le monde remarqua que de la *vibhuti* commençait à tomber d'une photo de Swami. Entre-temps le médecin diagnostiqua une paralysie et entreprit un traitement. La *vibhuti* fut produite continuellement pendant quatre jours. Au bout de ces quatre jours elle cessa d'apparaître, mais alors M. Kulkarni était hors de danger et, dans les deux mois qui suivirent, il revint à son état normal.

Que comprenons-nous de cette histoire ? C'est la foi totale de Mme Kulkarni en Swami. Elle s'était abandonnée sans réserve à Lui. Oui! Par la *vibhuti*, Swami manifesta Sa présence divine, tira du danger M. Kulkarni et le guérit entièrement.

M. Risbud, le voisin des Kulkarni, avait un fils travaillant à Mumbai. Pour venir à Bangalore chez ses parents, le jeune homme demanda un congé de quelques jours. Avant d'arriver à Bangalore, il descendit du train à Dharmavaram et vint à Puttparthi. Il eut le *darshan* et les bénédictionsde Swami, puis il voulutpoursuivreson voyage vers

Bangalore. Au moment où il arriva à la gare pour prendre le train, la police l'arrêta et lui posa un tas de questions.

La chose se passait durant la guerre entre l'Inde et la Chine, et la police était extrêmement vigilante. Bien qu'il ait subi une enquête détaillée, le jeune homme ne ressentait aucune frayeur. Il sortit calmement de sa poche la photo de Swami, la fit voir à la police et leur expliqua qu'il était allé à Puttapparthi pour avoir le *darshan*, et qu'à présent il se rendait dans sa ville natale. Dès qu'ils entendirent cela, ils le laissèrent partir et il put continuer son voyage vers Bangalore sans aucun inconvénient. Cela grâce à Bhagavân Baba.

Swami disait : « Je suis pur Amour. Je donne uniquement de la joie et, grâce à cette félicité, vous obtenez l'Amour. » D'innombrables fidèles, dans le monde entier, ont fait l'expérience de l'Amour de Swami. Il a même été prouvé scientifiquement qu'Il baigne constamment Ses fidèles dans Son Amour.

En effet en juillet 1976, un scientifique appelé Dr. Frank Baronowski, photographia Swami à l'aide d'une caméra Kirlian. Cet appareil particulier est en mesure de capter l'aura qui entoure les êtres vivants. Le Dr. Baronwski avait fait de nombreuses recherches à ce sujet et avait photographié un grand nombre de personnes de divers champs d'action et diverses couches de la société, afin d'étudier leur aura. Lorsqu'il examina les photos de Swami qu'il avait prises, il fut stupéfait, car il n'avait jamais rencontré une telle aura, blanche, bleue et rose, avec des jets dorés et argentés. Ces couleurs représentent le pur Amour concentré.

Voici une histoire au sujet de l'Amour pur de Swami pour Ses fidèles. En 1966, un couple appartenant à la classe moyenne vint à Puttaparthi pour avoir le *darshan* de Swami. Ils furent l'objet de la grâce de Swami et furent appelés en interview. Dans le courant de l'interview Swami dit à la dame : « Même si vous n'en avez parlé à personne, Je connais la vraie raison de votre affliction. Votre mari pense que vous êtes triste à cause de vos difficultés financières, mais ce n'est pas vrai. Vous êtes triste parce que vous avez des soucis au sujet de votre frère. Ne M'appelez-vous pas votre Mère, Père, Gourou, Frère et Ami ? Alors de quoi vous préoccuper ? Dorénavant vous n'aurez plus de souci. Rentrez chez vous en toute joie. »

Ainsi ils rentrèrent chez eux, pleins de bonheur, grâce aux bénédictions de Swami. Une grosse surprise les attendait. C'était une chose vraiment inattendue. Le frère de cette dame avait participé à la bataille de libération, en 1942. Il avait été gravement blessé par une frappe de la police à coups de bâton. Il avait été touché à la tête et avait perdu connaissance. Lorsqu'il était revenu à lui, il avait perdu la mémoire. La dame était préoccupée des conditions de son frère et en particulier elle se souciait de son bien-être une fois qu'elle serait décédée. Toutefois Swami, l'Incarnation de l'Amour, lui donna son assurance et effaça sa préoccupation.

Lorsque le couple arriva à leur domicile, le frère se tenait sur le porche de la maison, attendant leur retour. Après une longue période de vingt-quatre ans, il était

miraculeusement guéri et était à présent un homme normal. Cela, c'était le don de *Premaswarûpa Saï* !

Saint Tukaram disait : « L'Amour est un don de Dieu. Il enlève la conscience du corps et unifie à Dieu.

Swami a dit : « Ma forme est Amour ». Par Ses regards grâcieux, *Premaswarûpa* baigne tout le monde de Son Amour inconditionnel.

Durant l'Incarnation à Shirdi, plusieurs fidèles furent l'objet de la colère de Saïnath. Cependant, au fond sous la colère il n'y avait qu'Amour pour Ses fidèles.

En cette Incarnation de Parthi, SrîSathya Saï Baba ne manifeste qu'Amour et ne se met en colère avec personne. Une fois, quand quelqu'un L'interrogeait à ce sujet, Swami répondit : « Quand une mère prépare le repas, si son enfant vient la déranger, elle se fâche. Mais quand elle sert à manger, elle nourrit le même enfant avec grande affection, de sorte que le petit soit rassasié. »

Ce qui suit est une histoire au sujet de la grâce de *Premaswarûpa Saï*. Il y a quelques années, les élèves de l'école de Puttaparthi étaient assis pour le *darshan* de Swami. Son tour terminé, Swami arriva à la véranda, s'arrêta un moment et revint sur Ses pas. Il se dirigea vers les files des enfants assis, resta debout en face d'un enfant et le regarda.

D'une voix sévère, Swami demanda à l'enfant : « Ne peux-tu pas aller chez le médecin ? Ne peux-tu pas te faire examiner ? » Pourquoi Swami Se montrait-Il nerveux au sujet de cet enfant ? Le gamin souffrait des oreillons. Depuis deux jours il avait les joues enflées et il grimaçait de douleur. À la question de Swami, l'enfant répondit en toute innocence : « Swami, puisque Vous êtes tout pour moi, pourquoi devrais-je consulter un docteur ? »

À cela Swami eut un éclat de rire et lança : « Oui ! » Nous avons eu plusieurs fois cette expérience. Il tapota affectueusement l'épaule de l'enfant et s'éloigna. Le lendemain, tout le monde fut surpris de voir le garçon dans un état tout à fait normal. Ses joues n'étaient plus enflées et il n'avait plus mal. Mais lorsque Swami vint pour Son tour de *darshan*, tout le monde vit que Lui avait les joues enflées.

Il expliqua : « Cet innocent gamin a posé sur Moi son fardeauavec une si grande foi ! Comment puis-Je le laisser dans son état ? Je devais le libérer de ses maux. » Tel est notre Bhagavân bien-aimé.

Saint Tukaram disait : « Chaque fois que le nom de Hari est chanté, l'Amour est là.L'Amour émane du Divin à la recherche de Ses fidèles. »

En effet! Swami disait: « Je ne désire rien de personne. Si vous souhaitez Me donner quelque chose, donnez-Moi uniquement votre amour. Lorsqu'un cœur pur, débordant d'amour, s'offre à Moi, Ma main s'avance pour le recevoir. Dans tous les autres cas, elle ne fait que donner constamment. Elle ne prend jamais rien. »

Swami disait encore : « L'Amour est Dieu, Dieu est Amour. » La vraie mesure du progrès spirituel d'une personne, c'est son Amour divin. Nous le recevons directement du Divin. Si nous pratiquons constamment dans notre vie le fait de 'Voir le bien, être bon et bien agir', nous devenons des récepteurs de l'Amour divin. »

Il existe plusieurs façons de venir en aide aux nécessiteux et aux défavorisés. Si nous sommes en mesure de voir en eux l'image de Dieu tout en les servant, nous serons capables d'éprouver l'Amour divin.

Voici l'histoire d'un médecin de Mumbai, qui devint un récepteur de l'Amour de Swami. En 2002, le médecin devait se rendre à Chennai pour participer à une cérémonie de mariage. L'un de ses amis était également invité à ce mariage. Ainsi, lorsque le médecin proposa à son ami de l'accompagner, l'autre accepta sous la stricte condition de s'arrêter à Puttaparthi, chemin faisant. Le médecin acquiesca et ils arrivèrent ensemble à PrashantiNilayam. Voyez cela! C'est ainsi que Swami planifie et exerce Sa volonté.

Ils étaient assis pour le *darshan* et Swami les appela en interview. Ils entrèrent dans la chambre des interviews avec d'autres fidèles ; Swami offrit une chaise à l'ami du docteur, en disant : « Prenez place sur la chaise. Vous ne pouvez pas vous asseoir sur le sol, n'est-ce pas ? »

L'homme était surpris, car il n'avait jamais rencontré Swami auparavant. En preuve de Sa grâce, Swami matérialisa quelques objets pour certaines personnes dans la pièce. Ensuite II se tourna vers le médecin et lui demanda : « Que désirez-vous ? » - « Uniquement Votre grâce, Swami » répondit le médecin.

Swami sourit et s'enquit de sa pratique médicale. Le médecin dit : « Je ne demande aucun émolument aux patients pauvres. De plus je leur donne les médicaments gratuitement. » Swami sembla très satisfait de la réponse. Il bénit le docteur et lui dit : « Srî Siddhi Vinâyaka veille sur vous avec ses doux regards. »La clinique du docteur se trouve à deux pas du Mandir de Srî Siddhi Vinâyaka (Ganesha), à Mumbai.

Le lendemain, durant le *darshan*, Swami lança au médecin un regard plein d'amour, leva la main en geste de bénédiction et s'éloigna. Tout en continuant Son tour, Il donna des instructions à un volontaire. Peu après, le volontaire arriva jusqu'au médecin et les emmena, lui et son ami, à la porte de Ganesha. Là, une voiture les attendait et le volontaire les conduisit au Super Speciality Hospital.

Suivant les instructions de Swami, on leur fit visiter chaque secteur de l'hôpital. Le médecin était très touché. Il éprouva une immense gratitude pour cette expérience de l'Amour et de l'attention de Swami. Il réalisa que c'était là une récompense de Bhagavân pour son service aux personnes nécessiteuses.

Nous allons nous rencontrer à nouveau très bientôt.

Om Saï Râm